

Ressort: Entertainment

Mehmet Scholl: Habe nach dem Spiel Brasilien gegen Chile Hilfe gebraucht

Rio de Janeiro, 30.06.2014, 16:52 Uhr

GDN - Der Elfmeter-Fußballkrimi beim WM-Achtelfinalspiel Brasilien gegen Chile hat beim ARD-Fußballexperten Mehmet Scholl offenbar Spuren hinterlassen: Weil er anschließend "Hilfe gebraucht" habe, hat sich der ehemalige Bayern-Star auf den Straßen von Rio de Janeiro in fremde Heilerhände begeben. "Ich war so verkrampft durch dieses Spiel, dass ich Nackenschmerzen bekam - und auch gleich eine Lösung gefunden habe", erzählte er am Sonntagabend im Ersten auf der Moderationsplattform an der Copacabana.

"Auf der Straße", grinste Scholl, "war eine Frau, die ihren Mann eingerenkt hat - und da hat der Mehmet gedacht, das macht er jetzt auch! Sicher, man kann es töricht nennen, aber es ging mir danach sofort besser, ich hatte Vertrauen zu dieser Frau." Scholl kassierte allerdings prompt einen Rüffel von seinem ehemaligen Bayern-Kollegen, ARD-Brasilienexperte Giovane Elber, der zu Scholl und Opdenhövel auf die Plattform kam: "Das macht nur ein Ausländer!" so Elber.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-37044/mehmet-scholl-habe-nach-dem-spiel-brasilien-gegen-chile-hilfe-gebraucht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com